

Simon Gürzing bleibt in Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

am Sonntag in zwei Monaten startet unser Bundesligateam in die neue Saison. In Schwaig geht es am 17.09. los. Mit dabei ist Simon Gürzing. Simon steht vor seinem zweiten Jahr in Grafing und ist bei uns gut angekommen. Er fühlt sich wohl und ist topmotiviert für die neue Saison. „Also ich finde Grafing ist der Verein, bei dem ich mich bis jetzt am wohlsten gefühlt habe. Alle sind sehr offen und herzlich. Ich war sofort willkommen und denke, dass der Zusammenhalt und das Teamgefühl im Gegensatz zu anderen Mannschaften in der Liga eine Besonderheit und eine Stärke sind. Die erste Saison in Grafing hat mir sehr viel Spaß gemacht, auch da wir als Mannschaft erfolgreich waren. Mit meiner eigenen Leistung bin ich noch nicht so zufrieden, da ich mein volleyballerisches Potential nicht komplett ausgeschöpft habe beziehungsweise konnte und noch viel Luft nach oben ist. In der neuen Saison erwarte ich, dass ich nicht nur beim Einschlagen eine gute Figur mache, sondern mich auch endlich im Spiel beweisen kann. Außerdem wünsche ich mir weiterhin eine gut gefüllte Halle.“ Auch Coach Alex freut sich über das vorhandene Potential: „Ich finde es klasse, dass Simon auch in der kommenden Saison bei uns spielt! Er ist wohl einer der schlagkräftigsten Spieler der gesamten Liga. Wenn wir es schaffen die oft gesehene Trainingsleistung auch bei den Punktspielen aufs Parkett zu zaubern, haben wir eine `Waffe` die nur schwer zu neutralisieren ist!“ Der Konkurrenzkampf im Team ist hoch und die Karten werden zur neuen Saison neugemischt. Dafür trainieren die Jungs hart und arbeiten konzentriert an sich.

Ebenfalls harte Arbeit, steht für unsere Beacher auf dem Programm. In einer Woche stehen die Bayerischen Meisterschaften in Augsburg an und unsere Athleten wollen bei der Medaillenvergabe mitreden. Fabi Wagner und Konsti

Schmid gelten als besteingepieltes Team auf der Tour und haben mit einem Sieg, einem zweiten Platz und zwei dritten Plätzen in den letzten zwei Monaten für Aufsehen gesorgt. Ebenfalls Furore haben Yannic Beck und Tim Noack verbreitet. Leider ist Tim angeschlagen und die mögliche Belastung seines Fußes fraglich. Damit stehen hinter den Saisonzielen Bayerischer Meister und Teilnahme Deutsche Meisterschaft Fragezeichen. Wir drücken die Daumen für eine schnelle Genesung! Doch auch weitere Grafinger werden auf der Bayerische Meisterschaft vertreten sein, das Teilnehmerfeld entscheidet sich dieses Wochenende beim letzten Masterturnier in Fürth.

Es wird schon fast zur Gewohnheit, die Jugend ist und bleibt erfolgreich. Mit Daniel Kirchner hält ein Grafinger die Fahnen beim Bundespokal der besten deutschen Beachjugendteams U17 in Damp an der Ostsee hoch. Wir sind gespannt wie er abschneidet und drücken natürlich kräftig die Daumen. Auch wenn die Jugend erfolgreich ist, werden wir weiter konzentriert arbeiten und unser Konzept weiterverfolgen. Wir wollen unseren Status als einer der besten Volleyballstandorte in Bayern halten.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.